



CAMAGÜEY.- Una solidaria delegación alemana, encabezada por Heidrun Tempel, embajadora de este país en Cuba, realizó en la tarde de este lunes una donación de implementos deportivos destinados al programa Fútbol Inclusivo Somos Más, para niños con discapacidad intelectual.

El donativo, cortesía del Dr. Werner Wolf, presidente del Fútbol Club Colonia (FC Köln), de la primera división alemana (Bundesliga), fue entregado en un acto celebrado en la sala Polivalente Rafael Fortún Chacón, de la capital agramontina.

"Estamos felices de que más personas en Alemania se sumen a este tipo de acciones con los niños, es una pequeña contribución a una actividad social que valoramos", comentó la diplomática a *Adelante Digital*.

El señor Wolf nunca había estado en Cuba, y quedó positivamente asombrado con el interés acá hacia el balompié teutón, y la existencia de varias peñas oficiales de algunos clubes de la Bundesliga.

"El FC Koln tiene una Fundación destinada a este tipo de contribuciones, y al enterarme del

proyecto de Camagüey, inmediatamente decidí venir y colaborar", declaró.

El programa Fútbol Inclusivo Somos Más surgió por iniciativa de la Organización No Gubernamental Camaquito, y está dirigido a la integración a la sociedad de esos pequeños así como a motivarlos en sus tiempos libres.

"Participan cinco escuelas del municipio cabecera, nos centramos en el deporte, pero también se realizan otras actividades socioculturales", explicó el exatleta Alberto Martínez Rodríguez, hoy al frente del programa.

"Queremos utilizar al fútbol como una terapia, por las características de estos niños, que muchos vienen de familias disfuncionales".

"Tenemos varias reglas especiales para los partidos que nos ayudan a formar valores, como pedir disculpas al cometer una falta. Intentamos aprovechar sus espacios de ocio para que se integren a la sociedad, conveniamos con el Centro Provincial del Cine, el zoológico, el Teatro Guiñol, y la compañía la Andariega".

Si nos guiamos por el pasado más reciente, la visita de Werner Wolf podría considerarse como la primera de un presidente de un club de fútbol europeo de renombre a Camagüey. El Colonia es uno de los equipos con más historia en su país, ostenta el honor de ser el campeón de la primera edición de la Bundesliga, título que repitió en otras dos ocasiones. En la liga de Campeones, competición de clubes más importante en el viejo continente, han clasificado ocho veces a instancias de semifinales.

Quizá este primer acercamiento sea la puerta para que en un futuro un futbolista cubano, y por qué no camagüeyano, vista los colores blanco y rojo, junto al símbolo de la cabra de Colonia. El presidente, luego de tocar unos balones con los niños del proyecto, confesó que le encantaría. (Luis Adrián Viamontes)